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Mes Chers Concitoyens, 
 
Une année assez particulière. 
 
La nature nous surprend toujours, alors que le 
mois de mars annonçait une année similaire à 
1976, mai et juin nous ont rappelé que les années 
ne se ressemblent jamais. 
 
On cherche toujours dans l’horizon lointain à 
trouver une similitude avec l’année passée, et à 
l’évidence, chaque année, comme chaque 
millésime, a sa particularité. 
 
Un temps très poussant, surtout pour les herbes 
en bordure de route, des jours de pluie où l’on ne 
peut pas tondre, toutes ces journées ont décalé 
l’entretien de notre village et comme pour les 
jardins particuliers, nous subissons les mêmes 
aléas. 
 
Néanmoins certains entretiennent leur bordure et 
c’est autant de gagné, pour notre commune, je 
les en remercie. 
Pour ceux qui continuent de désherber 
chimiquement, là c’est plus gênant ….  
Nous avons choisi le zéro traitement sur nos 
espaces publics et chacun doit respecter cette 
règle car nous sommes engagés dans le zéro 
phytos sur les espaces collectifs et cette règle doit 
être suivie de tous car c’est de son respect que 
l’on maintiendra notre indépendance pour l’eau 
potable. 
 
Je vous souhaite un bel été qui semble enfin venir 
et accompagner le début des vacances scolaires. 
 
 
Patrice BOUDIGNAT 
 
 
 
 
 

1 



 

 

 

Passés …. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

EVENEMENTS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les cloches sont passées sur la commune le 8 
avril et les enfants étaient ravis de récolter 
leurs œufs. 
 

 
 
 

 
JOURNEE D’ARCHITECTURE 

 
Le samedi 21 avril a été organisée, avec la 
collaboration du CAUE, une journée à thème sur 
notre commune:  
 

L’architecture dans notre village. 
 

Un architecte et une paysagiste ont conseillé les 
personnes du village intéressées sur toutes les 
questions pratiques concernant l’urbanisme et le 
patrimoine.  

 
 

FÊTE DU VILLAGE 

  
 

 

DECES  

Notre Doyenne, Madame Simone BOURRAT, nous 

a quittés le vingt cinq février deux mil douze dans 

sa 97éme année. 
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SOIREE « SAVEURS DU MONDE » 
 

 
 

 
Le 14 avril 2012, le Cameroun a été mis à 
l’honneur. 
Une soirée passée dans la bonne humeur avec des 
nouvelles saveurs, toujours très agréables à 
découvrir. 
 
A la prochaine saveur ….. 
 

SORTIE A NIGLOLAND 

 L’Association Kidkool qui se charge des bourses 
aux vêtements sur la commune a offert une sortie 
à tous les enfants de la commune (de la GS au 
CM2)  le 23 juin dernier à Nigloland. 
 
 La Commune tient à remercier sincèrement les 
membres de cette association pour cette initiative. 
             

TOMBOLA DE LA SOCIETE KIDKOOL LE SOIR DU SPECTACLE DE FIN D’ANNEE DES ENFANTS 

Les Membres de l’Association KidKool  ont mis en place une tombola le soir du spectacle de l’école. Tous les 

tickets vendus au profit des enfants de la commune étaient gagnants et de beaux lots ont été offerts. Les 

Membres de l’Association remercient les différents magasins qui ont été généreux au niveau des dons. 

Celle-ci s’est déroulée le 27 mai 2012 sous un soleil rayonnant avec la brocante-vide 
grenier permettant aux visiteurs  de faire de « bonnes affaires ». 
Une restauration sur place était à disposition de tous pour déjeuner en extérieur, ce qui 
est toujours très agréable lorsqu’il fait beau !!!  
La commune ayant offert des tickets aux enfants du village, ceux-ci ont pu profiter sans 
compter du toboggan gonflable. Ils se sont également régalés de friandises… 
 

ŒUFS DE PAQUES 

 

NAISSANCE 

Zoé JUMEAUX est née le 11 juin 2012 et nous lui 

souhaitons la bienvenue. 
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DEMISSION D’UN CONSEILLER MUNICIPAL 

 

Le Maire annonce aux Membres du Conseil Municipal la démission de Rodolphe Renais, Conseiller Municipal 
expliquant que sa lettre de démission lui a été remise ce jour- même par l’intéressé. 

 

VOTE DES SUBVENTIONS COMMUNALES 2012 
 

Le Maire propose d’allouer une subvention à l’amicale des Sapeurs Pompiers de Provins. Les subventions sont les 
suivantes pour l’année 2012 :  
- CCAS       4000.00€ 
- COOPERATIVE SCOLAIRE    1000.00€ 
- LES AMIS DU FOYER     1000.00€ 
- INSTANCE COORDINATION LOCALE      150.00€ 
- A D M R       200.00€ 
- AMICALE DES SAPEURS POMPIERS      50.00€ 
 

Soit un total de subvention de     6 400.00€ 

 

 

 

INFORMATIONS MUNICIPALES 
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REVALORISATION DES TARIFS DE L’EAU 
 

Le Maire rappelle aux membres du Conseil 
Municipal le tarif de l’eau appliqué depuis l’année 
dernière. 
Le m3 était  à 1.55€ et le Maire propose de le fixer à 
1.65€ pour l’année 2012 en accord avec le Conseil 
Municipal.  
En revanche, le prix de location de compteur reste 
inchangé comme ci-dessous :  
      
  2012   
Compteur diamètre 15mm    
 22.00€ 
Compteur diamètre 20mm   
 33.00€ 
Compteur diamètre 40mm   
 71.00€ 
 
 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal 
accepte de fixer le nouveau tarif pour le m3 d’eau à 
1.65€. 

 

 

Extraits du compte-rendu de la séance de Conseil Municipal du 2 avril 2012 
 

L’an deux mil douze le deux avril à vingt heures trente, le Conseil Municipal légalement convoqué le 
dix-neuf mars, s’est réuni en séance ordinaire à la Mairie sous la Présidence de Patrice BOUDIGNAT, 
Maire 
 

Etaient présents : Monsieur Patrice BOUDIGNAT, Madame Sylvie LEYMAN – 1er Adjoint, Monsieur 
Jean-Pierre ROCIPON – 2ème Adjoint, Monsieur Jérôme DARIDAN – 3ème Adjoint, Monsieur 
Dominique GAUFILLIER, Madame Françoise GATELLIER, Monsieur Hervé MANDON, Madame 
Nathalie TAVOLETTA. 
 

Etaient Absents excusés : Pape DIOUF, Rodolphe RENAIS  
       

Le Conseil a choisi pour secrétaire de séance Monsieur Jérôme DARIDAN. 

 

Le Maire après avoir constaté que le quorum était atteint, déclare la séance ouverte à 

20H35. 

 

 

DELIBERATION POUR LE REVERSEMENT DU BUDGET 
DE L’EAU SUR LE BUDGET DE LA COMMUNE 

 

Le Maire rappelle aux Membres du Conseil Municipal 
que les agents municipaux effectuent fréquemment 
des travaux pour le compte du service de l’eau 
(détection et réparation de fuite d’eau, équipements 
de nouveaux compteurs, modification des 
canalisations en plomb, facturation administrative et 
relance, etc…).  
L’ensemble de ces prestations est financé par le 
budget de la commune, le Maire propose aux 
Membres du Conseil Municipal qu’une somme 
forfaitaire de 10 000 €uros soit reversée du budget 
de l’eau sur le budget de la commune (droits 
d’assilage). 
Un mandat de 10 000 € sera donc effectué sur le 
budget de l’eau et un titre de la même somme sera 
également effectué sur le budget de la Commune. 
 

Après en avoir délibéré, Le Conseil Municipal donne à 
l’unanimité son accord pour le reversement de cette 
somme pour l’année 2012. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INFORMATIONS -5.)#)0!,%3 ɉÓÕÉÔÅȣɊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AFFECTATION DU RESULTAT 
 

Après avoir examiné le compte administratif, statuant sur l’affectation du résultat de fonctionnement de 
l’exercice, 
Constatant que le compte administratif fait apparaître  
Un excédent de fonctionnement de 62 825.35 €uros 
Un excédent d’investissement de 54 433.70 €uros 
 

Décide de ne pas affecter le résultat pour besoin de financement au 1068. 
   Soit un résultat de clôture comme suit : 

 62 825.35 €uros    Excédent de fonctionnement au 31/12/2011 
 54 433.70 €uros   Excédent d’investissement au 31/12/2011 
 

Le Service de l’Eau dégage donc un excédent global de 117 259.05 €uros sur l’exercice 2011. Cette somme est à 
reporter en section de fonctionnement au 002 et en section d’investissement au 001 pour l’exercice 2012. 
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VOTE DES QUATRE TAXES 
 

Le Maire précise que les bases prévisionnelles, sur lesquelles les taux votés s’appliquent, a diminué pour la taxe 
d’habitation et augmenté pour la taxe foncière et la taxe foncière non bâtie. 
Il demande aux Membres du Conseil Municipal d’augmenter de 1% le taux de la taxe d’habitation. Cela permettra 
à la commune d’avoir une rentrée financière de 3786€ en plus. Ceci compensera la baisse de 3% des dotations du 
Conseil Général. 
Les taux sont présentés ci-dessous : 
       2011  2012  PRODUIT 
 TAXE D’HABITATION        10.99%  11.99%  46 749 
 TAXE FONCIERE BATIE    14.99%  14.99%  36 141 
 TAXE FONCIERE NON BATIE    43.95%  43.95%  22 986 
 

       Produit attendu       105 876 

 

 
COMPTE ADMINISTRATIF 2011 – BUDGET EAU M 49 

 

Le Maire donne la parole à Sylvie LEYMAN  qui présente le compte administratif 2011 du budget de l’eau aux 
Membres du Conseil Municipal : 
 

En section de fonctionnement : 
DEPENSES     34 096,66 €uros 
RECETTES     34 502,40 €uros 
Résultat de l’exercice excédent au 31/12/2011 de      405.74 €uros 
Résultat de clôture de l’exercice 2010    62 419.61 €uros 
Résultat de clôture de l’exercice 2011    62 825.35 €uros 
 
En section d’investissement : 
DEPENSES     31 700,96 €uros 
RECETTES     22 732,74 €uros 
Résultat de l’exercice excédent au 31/12/2011 de  22 732,74 €uros 
Résultat de clôture de l’exercice 2010    31 700.96 €uros 
Résultat de clôture de l’exercice 2011    54 433.70 €uros 
 

Sylvie LEYMAN précise que les résultats du compte de gestion 2011 du Receveur Principal sont identiques à ceux 
du compte administratif 2011 du budget eau. 
 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal accepte à l’unanimité le compte administratif du budget eau de 
Monsieur le Maire tel qu’il a été présenté. 
 



 

        Bulletin Municipal de MELZ-SUR-SEINE / 2
ème

  trimestre 2012  
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COMPTE ADMINISTRATIF 2011 – COMMUNE M 14 
 

Le Maire donne la parole à Sylvie LEYMAN qui présente le compte administratif 2011 de la commune aux 
Membres du Conseil Municipal : 
 

En section de fonctionnement : 
DEPENSES     274 858,68 €uros 
RECETTES     317 191,77 €uros 
Résultat de l’exercice excédent au 31/12/2011 de     42 333.09 €uros 
Résultat de clôture de l’exercice 2010     222 782.64 €uros 
Résultat de clôture de l’exercice 2011     265 115,73 €uros 
 

En section d’investissement : 
DEPENSES     36 108,43 €uros 
RECETTES     35 823,67 €uros 
Résultat de l’exercice excédent au 31/12/2011 de       – 284,76 €uros 
Résultat de clôture de l’exercice 2010        – 212,77 €uros 
Résultat de clôture de l’exercice 2011          – 497.53 €uros 
 

Sylvie LEYMAN précise que les résultats du compte de gestion 2011 du Receveur Principal sont identiques à ceux 
du compte administratif 2011 de la commune. 
 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal accepte à l’unanimité le compte administratif du budget de la 
commune de Monsieur le Maire tel qu’il a été présenté. 
 

AFFECTATION DU RESULTAT 
 

Après avoir examiné le compte administratif, statuant sur l’affectation du résultat de fonctionnement de 
l’exercice, 
Constatant que le compte administratif fait apparaitre  
Un excédent de fonctionnement de 265 115,73 €uros 
Un déficit d’investissement de – 497.53 €uros 
 

Le Conseil Municipal décide d’affecter 51 010.03€ pour besoin de financement au 1068. 
 

Le Service de l’Eau dégage donc un excédent global de 214 105.70 €uros sur l’exercice 2011. Cette somme est à 
reporter en section de fonctionnement au 002 et en section d’investissement au 001 pour l’exercice 2012. 
 

 

 

VOTE DU BUDGET « EAU – M 49 » EXERCICE 2012 
 

Le Maire  présente le budget communal 2012 aux Membres du Conseil Municipal et ne prend pas part au vote. 
Celui-ci s’équilibre ainsi : 
      DEPENSES    RECETTES 
FONCTIONNEMENT    98 223.51 €   98 223.51€ 
INVESTISSEMENT    65 739.19 €   65 739.19 €  
  
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal accepte à l’unanimité le budget primitif du Service de l’Eau pour 
l’exercice 2012 tel qu’il a été présenté. 
 

VOTE DU BUDGET « COMMUNE » EXERCICE 2012 
 

Le Maire présente le budget communal 2012 aux Membres du Conseil Municipal et ne prend pas part au vote. 
Celui-ci s’équilibre ainsi : 
     DEPENSES     RECETTES 
 

FONCTIONNEMENT   469 881,95 €    469 881,95 €  
  

INVESTISSEMENT   136 839,85 €    136 839,85 €  
 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal accepte à l’unanimité le budget primitif de la commune pour 
l’exercice 2012 tel qu’il a été présenté. 
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ACHAT MATERIEL – TONDEUSE 
 

Le Maire présente aux Membres du Conseil Municipal 
le devis pour l’achat d’une tondeuse de marque Wolf, 
de type professionnel, celle-ci remplacera  la 
tondeuse achetée en 2007 et qui n’était pas 
suffisamment performante. 
 

Le devis de l’Entreprise Chemin pour un montant de 
1705.02€ HT est retenu. 
 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal accepte 
à l’unanimité l’achat d’une tondeuse pour un 
montant de 1705.02 € HT. 
 

DEUXIEME FORAGE DE RECONNAISSANCE. 
 

Le Maire informe les membres du Conseil Municipal que le deuxième forage 
de reconnaissance est en cours depuis le 9 mai par l’entreprise Boniface qui a 
présenté un devis de 14 858.50 € HT, devis retenu.  
Le Maitre d’œuvre est Monsieur Jean-Claude Vathaire, hydrogéologue 
consultant, qui a établi le programme de ce nouveau forage de recherche 
d’eau potable. Le montant de ses honoraires s’élève à 6 700€ HT, devis 
retenu. 
Le Maire explique que cette recherche est effectuée en parallèle avec le 
projet de maillage avec la Commune du Mériot, projet toujours en cours, et 
qui sera réétudié au cas où la recherche d’eau serait fructueuse. 
Cette recherche se fait sur la parcelle D N°120 sise au lieu-dit « Le Mottois 
Cenillon » appartenant à Monsieur Jean Rocipon. Celui-ci a adressé un 
courrier en mairie,  autorisant  la commune à faire les recherches sur la 
parcelle dont il est propriétaire et faisant don à la commune de la superficie 
nécessaire à l’installation de l’ouvrage si celui-ci était mis en œuvre. Le Maire 
et l’ensemble du Conseil Municipal le remercient bien sincèrement. 
 

 

RESULTATS DE CLOTURE DE 2004 à 2011 
 

Le Maire présente aux Membres du Conseil Municipal les résultats de clôture de la commune qui sont 
satisfaisants mais il explique qu’il est important de continuer une gestion prudente pour assumer les futurs gros 
travaux sur la commune. 
 

  2004 2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 
F   30 132.37€   32 846.00€   67 849.15€ 50 100.52€ 128 636.59€ 177 773.17€ 253 632,06 € 214 105,70 € 

I -36 844.96€ -14 428.85€ -11 881.82€ 78 927.49€   45 677.02€ 30 636.65€ -212.77€ -497,53 € 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

DELIBERATION POUR LA DUREE DES 
AMORTISSEMENTS 

 

Le Maire informe les membres du Conseil Municipal 
qu’il est nécessaire de prendre une délibération pour 
les amortissements du budget de l’eau en indiquant 
la durée d’amortissements. 
 

Matériel (2156) : durée d’amortissement : 10 ans 
Réseaux (2158) : durée d’amortissement : 50 ans 
 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal décide 
à l’unanimité d’amortir les biens sur le budget de 
l’eau (M49) et accepte à l’unanimité la durée des 
amortissements telle qu’elle est présentée ci-dessus. 
 
 

Extraits du compte-rendu de la séance de Conseil Municipal du 21 Mai 2012 
 

L’an deux mil douze le vingt et un mai à vingt heures trente, le Conseil Municipal légalement convoqué 
le sept mai, s’est réuni en séance ordinaire à la Mairie sous la Présidence de Patrice BOUDIGNAT, Maire. 
 

Etaient présents : Monsieur Patrice BOUDIGNAT, Madame Sylvie LEYMAN – 1er Adjoint, Monsieur Jean-
Pierre ROCIPON – 2ème Adjoint, Monsieur Jérôme DARIDAN – 3ème Adjoint, Monsieur Dominique 
GAUFILLIER, Madame Françoise GATELLIER, Monsieur Hervé MANDON, Madame Nathalie TAVOLETTA. 
 

Etaient Absents non excusés : Pape DIOUF,  

BITUME DE LA RUE AUX 
JUIFS ET DE LA RUE DU 

CHEMIN NEUF 
 
 

Le Maire a sollicité  
Monsieur Jacky Adam de la 
DDT (dans le cadre de la 
convention Atesat) afin 
d’obtenir une estimation 
pour refaire deux portions 
de routes partiellement 
abimées (rue aux Juifs et 
rue du Chemin Neuf). La 
commune est en attente 
de ces chiffrages.  
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INFORMATIONS MUNICIPALES (fin) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INSTITUTION D’UNE COMMISSION COMMUNALE 
D’AMENAGEMENT FONCIER SUR LA COMMUNE. 

 

Le Maire informe les Membres du Conseil Municipal que le Conseil 
Général de Seine et Marne a donné son accord pour une étude 
d’opération d’aménagement foncier forestier. Cette opération sera 
menée par une commission communale d’aménagement foncier 
(CCAF) qu’il est nécessaire d’instituer et qui se prononcera sur 
l’opportunité de l’opération demandée. Cette commission aura son 
siège en Mairie de Melz sur Seine. La chambre d’agriculture devra 
procéder, dans un délai de 3 mois maximum, à compter de la 
notification de la présente décision, à la désignation d’un exploitant 
et un suppléant et de quatre propriétaires forestiers de la commune, 
sur proposition du Centre Régional de la propriété forestière, ainsi 
que de quatre suppléants. 
Le Conseil Municipal de Melz sur Seine devra procéder dans un délai 
de trois mois maximum, à compter de la communication de la liste 
établie par la Chambre d’Agriculture, à la désignation de 4 
propriétaires dans la commune et de 4 suppléants. 
Le Maire explique, vu le nombre important de propriétaires 
forestiers sur la commune soit,  
155 comptes de propriétaires de moins de 1,5 hectare 
48 compris entre 1,5 et 4 hectares, 35 entre 4 et 25 hectares et 8 plus 
de 25 hectares, 
qu’il est très difficile d’organiser une réunion publique avant que 
l’étude soit réalisée, étude qui déterminera la pertinence du projet. 
Après en avoir délibéré le conseil Municipal accepte,  
7 voix pour  
et une voix contre l’étude d’aménagement. 
 

RECENSEMENT DE LA COMMUNE 
 

Le Maire informe les Membres du Conseil 
Municipal que le recensement des 
habitants de la commune va être réalisé 
en 2013. Il explique qu’il est nécessaire de 
procéder à la nomination de l’agent 
recenseur et du coordonnateur communal 
pour le recensement de tous les habitants 
et toutes les habitations. Ce recensement 
est imposé par l’INSEE et le Maire de la 
commune souhaite que l’agent recenseur 
puisse être la personne qui s’est occupée 
du dernier recensement en 2008, 
Madame Martine Fossoyeux. Celle-ci sera 
sollicitée pour effectuer ce recensement 
par Françoise Gatellier, qui elle, est 
nommée, coordonnateur communal pour 
le recensement de la population qui aura 
lieu du 17 janvier 2013 à la fin du mois de 
février 2013. 
 
Après en avoir délibéré, le Conseil 
Municipal accepte à l’unanimité de 
nommer les personnes désignées ci-
dessus. 

 

8 VOIX POUR  

 ACHAT DE MATERIEL – SONO 
 

Le Maire donne la parole à Jean-Pierre Rocipon 
concernant l’achat d’une sono pour la commune. En 
effet, la commune se fait régulièrement prêter le 
matériel de sono pour les diverses manifestations 
annuelles, mais il s’avère que cette situation n’est 
pas confortable. De ce fait, Jean-Pierre Rocipon 
présente trois devis pour l’achat de matériel qui 
s’élèvent à la somme de 1300€ HT environ . 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal 
accepte à l’unanimité l’achat d’une sono pour la 
commune et allouer à cet achat la somme de 1500€ 
TTC. 

 

8 VOIX POUR  

 

CONVENTION COMMUNE / ONF / 
ASSOCIATION DE TIR TACTIQUE 

 
Le Maire précise qu’une convention est en 
cours de signature entre l’ONF, la Commune et 
l’Association de Tir Tactique pour la mise à 
disposition de l’ancien champ de tir militaire 
au profit de l’association de Tir Tactique 
présidée par Monsieur Jean Vermerch. 

 

Cette convention devra être signée 

au cours du mois de juin. 
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PROTECTION DU PERIMETRE DU CAPTAGE D’EAU 
 

Le Maire rappelle la délibération du 28 avril 2011 pour la 
procédure de la mise en place des périmètres de protection 
des captages d’adduction d’eau potable, considérant la 
nécessité de préserver contre les contaminations de toutes 
sortes ces captages, l’eau distribuée à la population et de 
pérenniser cet équipement. 
Suite à cette délibération, une lettre d’engagement a été 
adressée au Conseil Général 77 et l’Agence de l’Eau Seine-
Normandie. 
Une réunion a eu lieu en mairie et sur le site même à 
protéger avec l’hydrogéologue agréé,  l’ARS (contrôle et 
sécurité sanitaire des milieux), et la police de l’eau. A l’issue 
de cette réunion, l’hydrogéologue réalise le cahier des 
clauses techniques particulières pour l’étude 
d’environnement. La police de l’eau fournit l’historique et 
les données techniques de captage et l’ARS fournit 
l’historique de la qualité de l’eau. 
L’ensemble de ces documents a été adressé à différents 
bureaux d’études le 20 avril dernier. Deux bureaux d’études 
ont répondu favorablement à notre demande pour l’étude 
environnementale soit l’entreprise Eau et Industrie qui 
propose en montant global de l’intervention 9300€ HT et 
l’entreprise  Archambault Conseil qui propose une prestation 
d’un montant de 9850 € HT. 
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A venir …………… 
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FESTIVITES DU  « 14 JUILLET » 
 

Programme du vendredi 13 juillet : 
Dès 19H00   Ouverture de la buvette et de la restauration  
Soirée musicale, musette, java, rock, funk pour le traditionnel bal. 
 Salle polyvalente 
Dès la tombée de la nuit  « Retraite aux Flambeaux »         
 Dans les rues du village 

Programme du samedi 14 juillet : 
11H15  Cérémonie Patriotique  
 Au Monument aux Morts de Blunay 
11H30 Pot de l’amitié  
 Salle Polyvalente 
12H00  Ouverture de la buvette et du barbecue  
15H00  Match de foot  
 Sur le stade de Blunay 
16H00  Remise des lots aux habitants de la commune  
 Salle Polyvalente 

 

SOIREE ANNEE 80’S 

Le 15 septembre prochain, une grande soirée année 80 ‘s 
intitulée "LA BOÎTE DES ANNÉES 80's" vous est proposée à la 
salle polyvalente de Blunay. 

                                

Attention les places seront limitées, il faudra réserver à l'avance 
…. 
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EVENEMENTS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TRAITEMENT SUR LA COMMUNE 
 

Suite à certaines remarques de certains administrés concernant le désherbage sur la commune, les Membres du 
Conseil Municipal rappellent que notre système de distribution d’eau potable est sous un système dérogatoire, la 
commune a l’obligation de travailler d’une manière plus respectueuse de l’environnement, et notamment en ce qui 
concerne le désherbage des espaces collectifs. 
La commune s’est engagée, pour conserver sa dérogation de distribution d’eau potable à ne plus désherber 
chimiquement 
Les agents de la commune  ont participé à une journée de sensibilisation afin de protéger leur santé, et de réduire 
au maximum les pollutions pouvant être causées par les pratiques de désherbage chimique sur la commune. 
Les modifications de pratiques pourront entraîner la présence d’herbes sur la commune ; ce ne sera pas la 
conséquence d’une négligence des agents ou des élus, mais le résultat d’un entretien différent des espaces, visant à 
préserver la santé et l’environnement. 
 

      

        

MARIAGE 

Le 21 juillet prochain, sera célébré le 

mariage entre Madame Dorine AUBERT et 

Monsieur Julien ROCIPON à la mairie de 

Blunay. 

mailto:mairie.melz-sur-seine@orange.fr
http://www.facebook.com/events/134908243311367/

